

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian lapangan yang dilakukan oleh peneliti dengan judul tesis :“**Manajerial Kepala Sekolah Dengan Pendekatan Psikologi Islam Dalam Meningkatkan Kinerja Guru Di Mts Islamiyyah Syafi’iyah Gandrirojo Sedan Rembang**” dengan hasil penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Penerapan Manajerial kepala sekolah dengan pendekatan psikologi Islam di Mts Islamiyyah Syafi’iyah Gandrirojo Sedan Rembang sangat penting dalam usaha peningkatan kinerja guru. Karena dengan berbagai kecakapan manajerial yang dimiliki kepala sekolah seperti keterampilan konsep yang matang, keterampilan berkomunikasi yang baik, keterampilan teknik yang baik, serta keterampilan sosial terbukti mampu meningkatkan kinerja guru dengan indikator banyaknya prestasi guru maupun siswa yang telah diraih.
2. Dalam upaya meningkatkan kinerja guru melalui integrasi kemampuan manajerial dan psikologi Islam, kepala sekolah menekankan pada perubahan perilaku kearah yang dikehendaki yaitu perilaku Islami. Hal-hal yang dilakukan yaitu dengan menerapkan konsep manajemen dengan disisipi nilai-nilai Islami untuk pembentukan karakter guru. Selain itu, kepala sekolah juga menekankan kedisiplinan supervisi monitoring serta evaluasi yang dilaksanakan secara continue di Mts Islamiyyah Syafi’iyah Gandrirojo Sedan Rembang. Usaha peningkatan kinerja guru juga dilakukan dengan meningkatkan sarana dan prasarana serta peningkatan kompetensi guru di Mts Islamiyyah Syafi’iyah Gandrirojo Sedan Rembang.
3. Adanya beberapa faktor penghambat seperti terbatasnya media pembelajaran, metode pembelajaran yang digunakan yang masih terbatas, serta kompetensi

beberapa guru yang belum optimal dapat tertutup dengan banyaknya faktor pendukung yang dimiliki oleh Mts Islamiyyah Syafi'iyah Gandrirojo Sedan Rembang. Adapun keunggulan yang dimiliki antara lain kualifikasi guru yang linier dengan keahliannya, lingkungan sekolah yang kondusif, sarana dan prasarana yang memadai, dukungan penuh dari komite sekolah, memiliki kepala sekolah yang cakap. Jadi penghambat yang ada tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja guru.

Dari keseluruhan manajerial yang terintegrasi dengan psikologi Islam yang dilakukan kepala sekolah dapat dikatakan bahwa Mts Islamiyyah Syafi'iyah Gandrirojo Sedan Rembang telah berhasil meningkatkan kinerja guru dengan berdasar pada bukti-bukti keberhasilan seperti pengelolaan pendidikan yang efektif, memiliki team work yang kompak dan berbudaya agamis, cerdas dan dinamis, lulusan yang dihasilkan dapat masuk ke sekolah unggul dan favorit serta banyaknya prestasi yang telah diraih Mts Islamiyyah Syafi'iyah Gandrirojo Sedan Rembang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian maka rekomendasi yang berkaitan manajerial kepala sekolah dalam menciptakan sekolah efektif adalah sebagai berikut:

1. Manajerial kepala Mts Islamiyyah Syafi'iyah Gandrirojo Sedan Rembang dengan pendekatan psikologi Islam dalam usaha meningkatkan kinerja guru perlu didukung karena merupakan aspek penting dalam meningkatkan kualitas sekolah.
2. Menjaga hubungan kerja sama yang berkaitan dengan sekolah perlu dipertahankan demi kelangsungan proses menuju tujuan yang hendak dicapai.
3. Untuk instansi terkait dengan pendidikan, sudah semestinya mau memberikan apresiasi kepada kepala sekolah yang berprestasi dalam meningkatkan kualitas sekolahnya yaitu dengan memberikan penghargaan kepada kepala sekolah dengan predikat kepala sekolah berprestasi, hal ini akan berdampak pada motivasi

setiap sekolah untuk berlomba-lomba menjasi yang terbaik dan unggul.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT. Berkat Taufiq, Hidayah, dan Inayah-Nya, serta bimbingan dari dosen pembimbing dan bantuan dari Mts Islamiyyah Syafi'iyah Gandrirojo Sedan Rembang akhirnya skripsi yang berjudul :“ **Manajerial Kepala Sekolah Dengan Pendekatan Psikologi Islam Dalam Meningkatkan Kinerja Guru Di Mts Islamiyyah Syafi'iyah Gandrirojo Sedan Rembang**” telah selesai. Shalawat teruntuk Rasulullah SAW yang telah memberikan pelajaran untuk kita semuanya.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan. Baik dari sisi metodologi maupun system penulisanya. Untuk itu saran dan masukkan bagi penyempurnaan dari berbagai pihak sangat penulis harapkan. Karean hal itu merupakan tolak ukur dalam berkarya yang lebih baik lagi di masa yang akan dating. Akhirnya penulis berharap semoga hasil penelitian tesis ini dapat bermanfaat bagi diri penulis sendiri khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya, Amin.